

Fecha: 16-09-2023

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 300 mil turistas llegarán a la provincia durante las Fiestas Patrias**

Pág. : 2

Cm2: 639,6

VPE: \$ 584.593

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

# Más de 300 mil turistas llegarán a la provincia durante las Fiestas Patrias

**Distintas fiscalizaciones se desplegarán en el litoral durante el feriado "XL", no solo en los cuatro eventos masivos programados por los municipios.**

Crónica  
cronica@lidersanantonio.cl

**S**egún las proyecciones de los ministerios de Transportes y Obras Públicas, unos 500 mil vehículos saldrán desde Santiago para celebrar las Fiestas Patrias fuera de la capital. Se estima que serán 2 millones de capititanos los que buscarán otros aires para festejar el "18", y de ese número 300 mil tendrán como destino el Litoral de los Poetas.

Ayer, la delegada presidencial provincial, Caroline Sireau; y el mayor José Luis Gutiérrez, comisario de la Primera Comisaría de San Antonio, se refirieron a las fiscalizaciones y preparativos especiales para este feriado "XL".

La representante del Poder Ejecutivo en la zona proyectó que "tendremos un número importante de visitantes durante este fin de semana largo, se proyectan alrededor de 300 mil personas que llegarán, por lo tanto tenemos un despliegue importante para tener un 18 seguro, para lo cual realizaremos distintas fiscalizaciones junto la Dirección del Trabajo, la Seremi de Salud y Carabineros".

Mientras que el oficial de la policía uniformada se refirió al tráfico de vehículos, que desde ayer aumentó con tacos en varios puntos de acceso a la provincia. "Existe una variabilidad, hay un incremento importante en los primeros días y después se



HASTA HOY SE ESPERA LA MASIVA SALIDA DE VEHÍCULOS DESDE LA CAPITAL.

mantiene el flujo mediano. Estamos preparados para asumir todas esas circunstancias, aunque existen momentos peak para atender de mejor manera los desplazamientos".

De acuerdo al comportamiento de feriados largos anteriores, se estima que las salidas sigan hasta hoy cerca del medio-día.

## FISCALIZACIONES

Respecto a los eventos de Fiestas Patrias que se realizarán este fin de semana y el despliegue de fiscalizaciones, la delegada presidencial adelantó que "estaremos trabajando en los distintos puntos donde tendremos fondas que están autorizadas, que son municipales y que cuentan con sus permisos".

En Algarrobo se realizará una Fiesta Costumbrista los días 16, 17 y 18 en la cancha de El Manzano. El Quisco desarrollará



LA DELEGADA PRESIDENCIAL Y EL COMISARIO DE SAN ANTONIO.

la Fiesta de la Chilenidad desde hoy y hasta el lunes en la explanada de El Totoral. Los mismos días se festejará el "18" en la medialuna de San Juan, en la comuna de San Antonio. Y en Santo Domingo el festejo comenzó ayer y se extenderá hasta el lunes en la medialuna de la comuna parque.

"Todos estos son eventos que funcionarán en la

jornada de día, terminan antes de las 12 de la noche, con todas las condiciones de seguridad y los permisos se otorgaron porque cumplen con los requerimientos que serán fiscalizados. Es importante verificar que lo que se propuso se cumpla a cabalidad en materia de seguridad y sanitaria, porque en todos estos eventos existe venta de alimentos,

por lo tanto la Seremi de Salud cumple un rol importante".

Pero las fiscalizaciones no solo se concentrarán en estos puntos de eventos masivos, sino que también se anuncia un "despliegue en todo el territorio con controles que se realizarán durante los cuatro días para brindar seguridad a quienes vivimos acá y a quienes nos visiten en el fin de semana largo".

## SERVICIOS ESPECIALES

El mayor José Luis Gutiérrez explicó que "para este período de Fiestas Patrias tenemos una serie de servicios especiales que van acompañando a los servicios ordinarios del Plan Cuadrante. Tenemos una serie de controles establecidos en las distintas rutas de la provincia en horarios de mayor tránsito, tendientes a asegurar un desplazamiento seguro y a efectuar controles

“Tendremos un número importante de visitantes durante este fin de semana largo, se proyectan alrededor de 300 mil personas que llegarán”,

Caroline Sireau, delegada presidencial provincial.

preventivos con la finalidad de evitar conducción bajo los efectos del alcohol, drogas o estado de ebriedad y evitar la ocurrencia de lamentables accidentes".

Sobre la labor policial en los cuatro festejos de los municipios, el comisario comentó que "tenemos una serie de servicios para los eventos dispuestos para la celebración de las Fiestas Patrias en la distintas comunas, los cuales tendrán un acompañamiento permanente con personal, controles de tránsito y presencia en los lugares, coordinación directa con las distintas municipalidades y sus direcciones con la finalidad de que estos eventos se realicen con tranquilidad".

El oficial también entregó consejos de seguridad, como no dejar especies de valor en los autos o avisar a los vecinos si sale de su hogar.

La delegada presidencial finalmente hizo un llamado a "pasar un fin de semana tranquilo, seguro, quienes nos visitan y quienes vivimos acá, disfrutar de estas Fiestas Patria con mucho cuidado y conciencia de que si va a manejar no beba y que el consumo de alimentos sea en lugares autorizados".